



Siegfried Schneider, Präsident der Bayerischen Landeszentrale für neue Medien (BLM) und Vorsitzender der Direktorenkonferenz der Landesmedienanstalten (DLM)

Die TLM macht sich auch in der Gemeinschaft besonders für die Medienkompetenz stark.

Gratulation! DLM-Chef Siegfried Schneider @BLM_Bayern

Die wichtigste Herausforderung der Zukunft ist es, auf die digitale (R)Evolution mit einer konvergenten Medienordnung zu reagieren. Eine solche Medienordnung wird nur in einer engen Zusammenarbeit zwischen Ländern, Bund und EU gelingen.

Erste Schritte in diese Richtung hat Mitte des Jahres die Bund-Länder-Kommission zur Medienkonvergenz formuliert. Jetzt ist es wichtig, zeitnah an die Umsetzung zu gehen. Schließlich wollen die Medienanstalten endlich im Sinne der Mediennutzer zukunftsorientiert auf die neuen Entwicklungen reagieren können! Als staatsferne und fachlich kompetente Institutionen wirken wir selbstverständlich auch bei der Ausgestaltung neuer Aufsichtsverfahren gerne mit. Unser Anliegen war und ist es dabei, uns als Anwälte der Medienunternehmen und der Mediennutzer für den Erhalt von Vielfalt stark zu machen.

Denn wir sind stolz auf die einmalige Vielfalt der deutschen Rundfunklandschaft, die so nur in einem föderal verfassten Land entstehen konnte.

Die Thüringer Landesmedienanstalt (TLM), die gerade ihr 25-jähriges Bestehen feiert, illustriert diese Vielfalt mit ihrem ganz eigenen Charakter. Sie hat sich den Themen Medienkompetenz und Bürgerfunk besonders verpflichtet und macht sich auch in der Gemeinschaft der Medienanstalten dafür stark.

Ein Schwerpunkt mit Zukunft – denn schließlich brauchen wir ein ausgeprägtes Maß an Medienkompetenz, um an die Herausforderungen unserer digitalen Medienwelt offen herantreten zu können. Gratulation dazu und auf die nächsten 25 Jahre!